

Fecha: 10-09-2023
Fuente: Diario el Pinguino
Título: **Más de mil asistentes participaron ayer en el Chapuzón de los Fiordos en Natales**

Visitas: 10.855
VPE: 36.364

Favorabilidad: No Definida

Link: <https://elpinguino.com/noticia/2023/09/10/mas-de-mil-asistentes-participaron-ayer-en-el-chapuzon-de-los-fiordos-en-natales>

Con esta tradicional actividad se dio inicio a la temporada turística 2023-2024 de la Provincia de Última Esperanza que espera recuperar los buenos números turísticos prepandemia. <p> Fueron más de mil asistentes y más de 500 valientes que se zambulleron ayer en las gélidas aguas del Canal Señoret, para dar el vamos a la temporada turística 2023-2024 en el tradicional Chapuzón de los Fiordos en Puerto Natales. </p> <p> Los asistentes bailaron bajo el ritmo de la exbailarina de “Axé Bahía” Flaviana Seeling que, junto a uno de los bailarines recordaron lo mejor de la icónica agrupación. </p> <p> Además, participó el director ejecutivo de los **Juegos Panamericanos** y Fiu, Harold Mayne Nicholls, para promocionar los Juegos que están a la vuelta de la esquina. </p> <p> “Nuestra idea es llevar los juegos como hemos dicho a todo el país.

Los juegos son de todos y queremos que los conozcan, los compartan y los disfruten”, comentó. <p> <p> “Los gremios de turismo y comercio de Última Esperanza están muy satisfechos con los resultados de la tercera versión del Chapuzón de los Fiordos, por el gran marco de público asistente, por los apoyos recibidos y porque la temporada de primavera y verano de turismo de magallánico inicia con mucho entusiasmo”, resaltó la gerente de la Cámara de Turismo de Última Esperanza, Adriana Aguilar. </p> <p> En tanto, el director de Sernatur Magallanes, Víctor Román, manifestó que “estamos expectantes que esta temporada por fin sea una temporada que podamos dejar atrás los efectos de la pandemia, y podamos empezar a sacar cuentas alegres. Sabemos que hay muchos empresarios que nos han anticipado que la temporada viene muy bien”. </p>

Más de mil asistentes participaron ayer en el Chapuzón de los Fiordos en Natales

domingo, 10 de septiembre de 2023, Fuente: Diario el Pinguino

Con esta tradicional actividad se dio inicio a la temporada turística 2023-2024 de la Provincia de Última Esperanza que espera recuperar los buenos números turísticos prepandemia.

Fueron más de mil asistentes y más de 500 valientes que se zambulleron ayer en las gélidas aguas del Canal Señoret, para dar el vamos a la temporada turística 2023-2024 en el tradicional Chapuzón de los Fiordos en Puerto Natales.

Los asistentes bailaron bajo el ritmo de la exbailarina de “Axé Bahía” Flaviana Seeling que, junto a uno de los bailarines recordaron lo mejor de la icónica agrupación.

Además, participó el director ejecutivo de los Juegos Panamericanos y Fiu, Harold Mayne Nicholls, para promocionar los Juegos que están a la vuelta de la esquina.

“Nuestra idea es llevar los juegos como hemos dicho a todo el país. Los juegos son de todos y queremos que los conozcan, los compartan y los disfruten”, comentó.

“Los gremios de turismo y comercio de Última Esperanza están muy satisfechos con los resultados de la tercera versión del Chapuzón de los Fiordos, por el gran marco de público asistente, por los apoyos recibidos y porque la temporada de primavera y verano de turismo de magallánico inicia con mucho entusiasmo”, resaltó la gerente de la Cámara de Turismo de Última Esperanza, Adriana Aguilar.

En tanto, el director de Sernatur Magallanes, Víctor Román, manifestó que “estamos expectantes que esta temporada por fin sea una temporada que podamos dejar atrás los efectos de la pandemia, y podamos empezar a sacar cuentas alegres. Sabemos que hay muchos empresarios que nos han anticipado que la temporada viene muy bien”.